



LA CORUÑA, MARTES, 20 DE MARZO DE 1962

Fundada por D. Juan Fernández Latorre

ANO LXXXI. — NUMERO 26.097

Depósito: G 2 1958

PRECIO DEL EJEMPLAR: 1,50 PESETAS

ALQUILER DE COCHES SIN CONDUCTOR

VIAJES MELIA, S. A.

informa que ha iniciado un servicio de alquiler de coches SEAT sin conductor, que tiene a disposición inmediata del público. Consultenos sin compromiso.

Cantón Grande, 2. Tfns. 24432-21291

ALTO EL FUEGO EN ARGELIA

La "O. A. S." anuncia que continuará la lucha y crea un movimiento de resistencia

Las principales ciudades argelinas están paralizadas por una huelga general

Pero los actos de terrorismo han disminuido

Ha entrado en vigor el alto el fuego en Argelia.

El acuerdo final fue logrado en Esvián en las primeras horas de la tarde del domingo, después de doce días de negociaciones entre las delegaciones francesa y argelina.

El vitor de plata del S. E. U.



El gobernador civil de la provincia, don Evaristo Martín Freire, imponiendo al gobernador civil de Cuenca y ex subjefe provincial del Movimiento de La Coruña, don Eugenio C. López y López, el Vitor de Plata del S. E. U. que le ha sido concedido recientemente.

(Foto BLANCO)



El jefe nacional del S. E. U., en el momento de imponer el Vitor de Plata al director de la Escuela de Altos Estudios Mercantiles, en el acto celebrado en la mañana del domingo en la Jefatura provincial del S. E. U.

(Foto BLANCO)

CRONICA DE AUGUSTO ASSIA

Rusia deseaba el triunfo de la "O.A.S." en Francia

Un gobierno ultra podría frenar la marcha de Europa hacia la reunión

Bonn, 19. — (Crónica de AUGUSTO ASSIA, recibida por "tele").

Dos consecuencias destacan aquí entre las que puede tener y esperar que tenga el armisticio de argelinos y franceses: impulsión de la solidaridad francesa para con los diversos movimientos europeos, en general, y, en particular, para la transformación del Mercado Común en la Unión Europea. Decepción en las ilusiones abrigadas por Kruschev de que la O. A. S. triunfe en Francia y un Gobierno de tendencia fascista en París pertur-

be la marcha de Europa hacia la Unión.

La posición rusa

Al mismo tiempo que en sus periódicos y en su radio los rusos han atacado violentamente a la O. A. S. y su criminal acción terrorista, no hay la menor duda de que si no la fomentaba al menos el Gobierno soviético ha estado viendo con complacencia ahora la acción de la O. A. S. como en los años treinta vio la acción de los nazis y fascistas. El Gobierno soviético aspiraba ahora que la O. A. S. llevara a cabo

la misma labor que llevaron los fascistas y los nazis hace treinta años, dividiendo a Europa y a las democracias, y tanto lo esperaban que muchas de las contradicciones y los enigmas de que la política de Kruschev ha estado rodeada en los últimos meses, no puede comprenderse si no es metiendo en la cuenta las ilusiones que el factor O. A. S. ha mantenido vivas en Moscú.

Mucho después que la decepción en Moscú puede comenzar a dejarse sentir la transformación que una solución del problema de

la misma labor que llevaron los fascistas y los nazis hace treinta años, dividiendo a Europa y a las democracias, y tanto lo esperaban que muchas de las contradicciones y los enigmas de que la política de Kruschev ha estado rodeada en los últimos meses, no puede comprenderse si no es metiendo en la cuenta las ilusiones que el factor O. A. S. ha mantenido vivas en Moscú.

Los resultados obtenidos hasta ahora indican una victoria para los seguidores de Perón, aunque no se tienen aún resultados concretos.

En varios circuitos se dice que Andrés Giménez será elegido go-



Logrado el alto el fuego en Argelia, el Ejército Nacional de Liberación argelino se prepara a salir de la clandestinidad y cooperar con el francés en la ejecución de los acuerdos de Esvián. En el grabado, unidad de soldados argelinos en una base de Túnez.

Homenaje de los estudiantes a la memoria de Valle-Inclán

El Sindicato Español Universitario de Santiago de Compostela celebrará en fecha próxima un homenaje en memoria de don Ramón de Valle-Inclán. El homenaje consistirá en una serie de actos que se desarrollarán del 2 al 9 del próximo mes de abril, y en el programa figuran una velada académica en la Universidad, en la que intervendrán cuatro conferenciantes sobre el tema: "La vida y la obra de Valle-Inclán"; una representación teatral de una de sus obras; una exposición bibliográfica e iconográfica; un recital de poesías y una ofrenda poética ante la tumba del escritor.

El Caudillo hizo entrega de los premios a la natalidad

S. E. conversó con los beneficiarios

Madrid, 19. — Esta mañana en el palacio de El Pardo, S. E. el Jefe del Estado procedió a la entrega de los premios a la natalidad que han correspondido este año a los siguientes señores: Don Vicente Estévez Candelaria, premio nacional de hijos habidos y su esposa doña Saturnina García Pérez. Don Francisco Crespo Martín, premio nacional de hijos vivos y su esposa doña María Visitación Díez Alonso. Don Juan Molin Serrano, primer premio provincial de Madrid de hijos habidos y su esposa doña María Díez Delgado. Don Julio Alcalde Inchustri, primer premio provincial de Madrid de hijos vivos, y su esposa doña María del Carmen Gindo Liberal.

El Caudillo tras hacer entrega de los premios, conversó amablemente con los beneficiarios.

En el acto estuvieron presentes el ministro de Trabajo, señor Sanz Orrio, y por el Instituto Nacional de Previsión su presidente, señor Labadie Otermin; delegado general, señor De la Fuente; subdelegado general de Seguros, señor De la Escosura; jefe de Seguros Unificados, señor Anacleto, y jefe de la Sección de Gestión, señor Ramos Ciudad, así como los jefes de la Casa Civil y ayudantes de campo de S. E.—CIFRA.

Gran victoria peronista en la Argentina

Las fuerzas armadas han decidido no permitir que los peronistas elegidos ocupen sus cargos

xigen a Frondizi que anule los resultados electorales

Han dimitido todos los ministros



PERÓN
Gobernador de la provincia de Buenos Aires.

Su Santidad entregó ayer el nombramiento a los diez nuevos cardenales

Entre ellos a español padre Álvarez

Ciudad del Vaticano, 19. — Su Santidad el Papa Juan XXIII ha creado diez nuevos cardenales en el Consistorio secreto celebrado en el Palacio Vaticano, incluyendo así pas iudiciales y solemnísimas ceremonias religiosas que han de durar cuatro días y que elevarán la cifra de miembros del Sacro Colegio Cardenacío a ochenta y siete.

Asistieron al Consistorio todos los cardenales que se encuentran en Roma y la ceremonia, que comenzó a las nueve y media de la mañana, tuvo lugar en el salón del Consistorio del Palacio Vaticano. El Santo Padre, vestido de blanco y con una

estola roja bordada en oro, inició la ceremonia subiendo solemnemente al trono dorado. Allí el, los cardenales descubren su cabeza y hacen una profunda reverencia en señal de sumisión.

En este punto, el maestro de ceremonias, monseñor Enrico Lante pronunció las rituales palabras de "extra omnes" que dan paso al Consistorio secreto y cuyo ritual está fijado por el deurso de los gregos. El Papa pronunció una oración de apertura del Consistorio y seguidamente un discurso en latín.

(Pasa a la página Siete)